

Introduction

L'Afrique est fréquemment l'objet de différents sommets et colloques mondiaux concernant tour à tour la politique des dirigeants africains ou le développement des économies. Ces sommets sont généralement réservés aux plus grands États africains.

L'Afrique est surtout un sujet fréquemment abordé par les médias ou l'opinion internationale pour en décrire la misère, le sida qui frappe les populations, les combats ethniques, le sous-développement, etc...

「 *IL FAUT EN FINIR* 」

Il faut en finir avec cette vision négative et destructrice du Continent.

Il faut en finir avec le cercle vicieux d'assistance dans lequel le Continent est installé aujourd'hui.

Il faut en finir avec ce pessimisme en démontrant au monde, et à l'Europe dans un premier temps, que l'Afrique est aussi un continent fort de richesses à la fois humaines et naturelles.

Il faut en finir en organisant un espace de rencontres pour les décideurs économiques et un lieu de démonstration pour les entreprises qui se développent depuis quelques années.

Il faut en finir en offrant aux États la possibilité d'affirmer ouvertement leur engagement dans le combat pour le développement et la démocratie.

Les premières Journées Mondiales de l'Afrique sont organisées pour cela.

Édito

“L’Afrique, comme l’ensemble de la planète, a aujourd’hui besoin de la conjugaison et de la mobilisation de l’ensemble des énergies. Elle a besoin de l’unité du monde pour faire face aux défis qui sont les siens.”

Dominique de Villepin,
Ministre Français des Affaires Étrangères

Dans “Cultures et Dépendances” sur France 3
Mercredi 2 octobre 2002